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Volker Sielmann – Vertreter der FDP in der Bezirksvertretung Brackwede

An die Bezirksbürgermeisterin als Vorsitzende der
Bezirksvertretung Brackwede

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Brackwede 14.11.2013 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Internationaler Busbahnhof Eisenbahnstraße

Text der Anfrage:

Ab Anfang November fährt nun zusätzlich der ADAC-Postbus den Busbahnhof an.
Anscheinend waren die Verträge schon "in trockenen Tüchern" oder ist der
Antrag der Bezirksvertretung Brackwede nicht beachtet worden?

Begründung:

Die Bezirksvertretung Brackwede hat am 5.9.13 den Beschluss gefasst, dass weitere
Fernbuslinien zum Busbahnhof an der Eisenbahnstraße erst zugelassen
werden, wenn die sanitären Verhältnisse gelöst sind.

Unterschrift
gez.
Sielmann
Vertreter der FDP in der
Bezirksvertretung Brackwede


